

Harry Potter I.

oder was passiert mit Familie Potter wenn Voldemort nicht gelebt hätte

Von Monny

Kapitel 24: Gleis 9 3/4

So meine Lieben es geht weiter mit dem nächsten Kapitel^^.

Kapitel 24: Gleis 9 3/4

Und so vergingen die Tage. Harry las jeden Tag in den Schulbüchern. Zwei Tage vor dem 1. September hatte Harry mit seiner Mutter schon seinen Koffer gepackt. Und dann war es soweit.

Es war der 1. September um 8:00 Uhr Morgens. Harry wachte mit dem ersten klingeln des Weckers auf, er schaute sich in seinem Zimmer um, alles war ordentlich im Zimmer aufgeräumt, da er ja nur in den Weihnachtsferien und den Sommerferien da sein würde und natürlich über Neujahr auch.

Harry schaute zu seinem Koffer, der am Ende seiner Bettes stand, neben seinem Koffer saß Hedwig in ihrem Käfig und döste vor sich hin. Harry schaute auf seinen Wecker und sah das es schon viertel nach acht war, also ging er zu seinem Schrank holte sich frische Wäsche und ging anschließend ins Bad Duschen.

10 Minuten später war er fertig und ging nach unten in die Küche wo wie immer, schon seine Mutter am Herd stand und Frühstück machte.

“Morgen Mum.“, begrüßte er seine Mutter. Lily schaute auf und sagte:“Morgen Harry, und wie fühlt sich mein großer Junge, jetzt da er sich auf macht, um der beste Zauberer der Welt zu werden?“

Harry lächelte nur und sagte etwas verunsichert:“ Wenn du meins, Mum.“, Lily lächelte und sagte:“ Ach Harry, ich will doch nicht das du der beste Zauberer der Welt wirst, gib einfach dein bestes Ja?“, Harry nickte und setzte sich anschließend an den Tisch und Lily legte ihm Speck mit Eiern auf den Teller. Eine viertel Stunde später kam auch

James mit Susan runter.

Familie Potter Frühstückten noch zu ende, dann holte Harry mit der Hilfe seines Vaters seine Sachen runter und zusammen fuhren sie dann nach London zum Bahnhof Kings Cross.

Dort angekommen hatten sie noch eine Menge zeit und so gingen sie ganz gemütlich in das Gebäude holten sich dort einen Gepäck wagen und gingen dann Richtung Gleis 9 und 10.

Als sie dort ankamen stand eine Frau mit fünf Kindern, diese sechs Personen hatten alle Rote Haare, und sie gingen alle nach einander durch die Barriere.

Familie Potter folgte kurz darauf, als Harry und seine Familie durch den Torbogen gegangen waren, waren sie plötzlich umringt von regen treiben und als sich Familie Potter etwas durch die Menschenmenge gekämpft hatte, sah Harry zum ersten mal in seinem Leben den Scharlachroten Hogwarts-Express.

So das war´s. Ich hoffe es hat euch gefallen^^. Ich denke ich werde heute noch mit dem nächsten Kapitel anfangen^^.

gez. Monny^^.